

# *Gouverneur à vie*

*Monsieur Martin Lavoie*



*Ce généreux bénévole a débuté son implication à titre de parrain d'honneur du Téléthon pour le secteur Val-D'Or. Il a vite compris la mission et l'ampleur de la cause de la Ressource qu'il a adoptée.*

*Il a un esprit bouillonnant d'idées et la volonté de réaliser des actions significatives. Ainsi, souhaitant participer activement à la collecte de fonds, il a voulu mettre ses talents à contribution en créant un spectacle annuel de musique et chansons, maintenant nommé le « Spectacle Hardy-Ringuette », auquel participent des artistes de la région.*

*Il y a quelques années, son implication s'est étendue au rôle d'animateur du secteur Val-D'Or lors de la diffusion du Téléthon, et plus récemment il est devenu co-animateur du plateau principal.*

*Toujours à la recherche de nouvelles façons de promouvoir la cause de la Ressource, il a imaginé le « Téléthon en coulisse » qui, lors de l'événement, diffuse sur la plateforme Facebook divers reportages concernant le Téléthon et ses participants.*

*Ainsi, pour cette implication volontaire et généreuse, l'assemblée générale est fière de décerner à Monsieur Martin Lavoie le titre de Gouverneur à vie de la Ressource pour personnes handicapées Abitibi-Témiscamingue/Nord-du-Québec.*

